



DEPLOIEMENT D'UNE FORCE INTERNATIONALE DE PROTECTION DES POPULATIONS CIVILES A GAZA!

RETRAIT DEFINITIF DES FORCES ISRAELIENNES DES TERRITOIRES OCCUPES PALESTINIENS!

Les manquements graves d'Israël au regard du **droit international et humanitaire** à ses obligations et à ses engagements dans le cadre du processus de paix lancé à Annapolis n'ont été malheureusement suivis d'aucune condamnation, ni sanction de la part de la communauté internationale.

Lancée un an, presque jour pour jour, après les engagements du processus d'Annapolis de Novembre 2007 censé mettre un terme à 42 ans d'occupation, l'attaque militaire meurtrière à Gaza conclut dramatiquement une année de **dégradation** de la situation ayant mené à l'impasse : intensification de la politique de colonisation, augmentation des check points, 500 victimes palestiniennes (plus de 2000 blessés), poursuite des intrusions militaires punitives, et blocus de la bande de Gaza ayant provoqué **un drame humanitaire sans précédent.**

Au mépris des engagements communs fondés sur le respect des droits de l'Homme et du droit international, le Conseil européen (chefs d'Etat et de gouvernements) a poursuivi sa politique de renforcement des relations avec Israël. Le 8 décembre, en effet, le Conseil a réitéré sa volonté d'accorder dès avril 2009 un statut privilégié à Israël. Bernard Kouchner a même assuré la Ministre Tipi Livni que l'issue du processus de paix serait sans conséquence sur le renforcement des relations UE-Israël. Le spectacle de l'activisme actuel du Président Sarkozy ne saurait faire oublier les mauvais choix qui ont été faits alors qu'il exerçait la présidence du Conseil européen.

Négligeant la mission d'enquête effectuée par les parlementaires européens en Juin 2008 qui concluait (tous groupes politiques confondus) à l'inopportunité d'ouvrir de telles négociations, négligeant l'alerte lancée par le Parlement européen qui a majoritairement refusé en Novembre 2008 de donner un avis conforme à la participation renforcée d'Israël aux programmes communautaires, le Conseil est allé de l'avant!

Fort d'une impunité jamais démentie, profitant de la transition du pouvoir aux Etats-Unis, le gouvernement israélien surenchérit dans l'agression militaire à la veille des élections.

Les ministres européens des affaires étrangères doivent tirer les conclusions de leur échec patent à contribuer à la paix. Ils doivent **immédiatement suspendre les négociations en vue du renforcement des relations avec I sraël**, faute de quoi leurs appels à la fin des tirs meurtriers et au respect du droit humanitaire resteront comme des déclarations impuissantes, voire hypocrites.

Comment ouvrir la voie à une paix juste et durable !

Avec ses partenaires du Quartet (Etats-Unis, Russie, Nations Unies), avec la ligue des Etats arabes, et l'Egypte co-présidente de l'Union pour la Méditerranée, l'Union Européenne doit changer la situation sur le terrain pour donner une chance à la paix en réunissant immédiatement les conditions du **déploiement rapide d'une force internationale de protection des populations civiles et du retrait définitif des forces israéliennes des territoires occupés palestiniens**.

Après des années de politique complaisante à l'endroit d'Israël et humanitaire envers les palestiniens, l'Union européenne doit enfin agir comme partenaire politique responsable !

Les Verts estiment que seule une solution politique avec la création d'un Etat palestinien viable pourra apporter la paix et la sécurité auxquelles ont droit les deux peuples.

Le samedi 10 janvier 2009, des rassemblements auront lieu dans toute la France à l'appel de nombreuses organisations.

Les Verts de Haute-Normandie appellent au rassemblement Samedi 10 janvier 2009

en soutien au peuple palestinien.

Vous pouvez nous rejoindre

- A Rouen
 - → RV à 15 h devant l'église Saint-Sever
- A Evreux
 - → RV à 14 h 30 devant la Préfecture

Pour en savoir plus ...

- Blog d'Hélène Flautre, Députée européenne
- → http://www.flautre.net
- Site internet des Verts
- → http://lesverts.fr

Contact

Les Verts de Haute-Normandie - 34-35 quai du Havre - 76000 Rouen

Tél.: 02 35 70 12 10 - e-mail: <u>ecologie.hn@wanadoo.fr</u> Site internet: http://www.haute.normandie.lesverts.fr